
FM.クマガヤ株式会社 第 15 回番組審議会議事録 
 
 
１ 開催年⽉⽇  令和 4 年 10 ⽉ 26 ⽇(⽔)12 時 00 分 〜 13 時 00 分 
 
２ 開催場所  和とう肥塚店 
 
３ 委員出席 

委 員 総 数  5 名 
出席委員数  4 名 
審 議 委 員  ⻑⾕川隆⼀ 
   ⼩林義治 

⼭下祐樹 
武⽥隆⼦ 

放送事業者  栗原謙⼀ 
   宇野元英 

 
４ 議題 

(1) 審議番組の放送内容について 
(2) 次回の開催⽇程 
(3) その他 

 
５ 議事の概要 

放送及び、局全般についての意⾒を求めた。 
 
６ 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について審議番組 
番 組 名 打ち⽔⼤作戦 2022 サテライト放送 
放 送 ⽇ 8 ⽉ 11 ⽇(⽊・祝) 11 時 00 分 〜 11 時 54 分 
ゲ ス ト 後藤素彦（NPO 法⼈エコネットくまがや代表） 
担当パーソナリティ 中野豊⼦・中村⼤智 

 
  



（委 員） 地域イベントをラジオ放送で⾏う意味がある。 
熊⾕流打ち⽔作法や柄杓の説明があり良かった。 
会場内を動きながら放送するなど臨場感がもう少しあったら良かった 
 

（事業者） 多くの⽅がイベントに参加していたため、会場内を動き回ることができなかっ
た。 
 

（委 員） ステージの⾳が放送に⼊ることがあり、うるさく感じることがあった。イベント
ステージとの距離や技術的に改善できれば良いと思う。 
打ち⽔を⾏った直後に気温が下がったことがその場で伝えられたことはサテラ
イト⽣放送ならではだと思う。 
 

（事業者） サテライトブースとイベントステージが近く、予想以上にステージの⾳が⼤きか
ったため、放送直前での調整が難しかった。 
 

（委 員） こういったイベント放送は毎年アーカイブして記録に残したいと思った。 
1 時間ではなく 2 時間でもありだと思った。 
 

（事業者） 昨年と⼀昨年も同イベントのサテライト放送を⾏った。放送は録⾳し局内で保管
している。 
 

（委 員） 熊⾕市の⽔道料⾦減額について説明していて良かった。 
イベント会場となった星川が戦中どのような状況であったかにも触れていて良
かった。 
主催者の話を放送前半に聴くことができれば、後半の放送も充実したと思う。 
サテライト放送のメリットをもっと⽣かし「放送を聴いて来ました」と集客に繋
げられれば良いと思った。 
 

（事業者） 担当パーソナリティには、打ち⽔の歴史や会場についてなど事前に学習しておく
よう指⽰した。 
もっと早く主催者に出演していただきたかったが、ステージスケジュールが押し
ていて最後の⽅になってしまった。 
今後もサテライト放送だけではなく、ラジオ放送から集客に繋げられるよう頑張
ります。 
 

 



 
(2) 次回の開催⽇程 

令和５年 1 ⽉下旬を予定。 
 
７ 審議機関の答申⼜は意⾒に対してとった措置の内容及び年⽉⽇ 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を⾏った。(令和 4 年 10 ⽉ 31 ⽇) 
 

８ 審議機関の答申⼜は意⾒の概要の公表 
公表の⽅法 
① ⾃社放送 
② ⾃社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 
③ 事務所への据え置き 

公表の内容 
審議内容の要約 

 
９ その他参考事項 
特になし。 

 


